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Domingo 
repleto 
no Guará
Rua do Lazer com meditação, ioga, taichichuan, 
danças e outras atividades esportivas, Guará com 
Cerva  no Consei, com bandas como a  
Armada Pagu (foto), corrida de rua e muitas 
atividades na avenida central do Guará II. 
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VIZINHOS SE PROTEGEM
Projeto da PM para ampliar segurança de moradores chega ao Guará
Um projeto implantado com sucesso em Belo Horizonte e copiado 
no Distrito Federal, promove a interação entre vizinhos da mes-
ma rua, condomínio ou quadra, em grupos de WhatsApp ou Face-
book, para se vigiar mutuamente contra ação de ladrões e outros 

marginais. O projeto Rede de Vizinhos Protegidos está chegan-
do também ao Guará, através do 4º Batalhão da Polícia Militar.  
Veja nas páginas 4 e 5 como os moradores devem se organizar e 
solicitar o apoio da PM. 
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Capital (do Guará) vai bem
Único representante da cidade no Campeona-

to Brasiliense de 2019, o Capital confirmou a boa 
campanha do ano ao empatar nesta quarta-feira, 
27 de março, com o Brasiliense em 2 a 2 no primei-
ro jogo das quartas-de-final do Candangão. 

Mesmo debaixo de muito chuva, o jogo atraiu 
mais de 3 mil pessoas ao Estádio Mané Garrincha, 
onde o time guaraense manda seus jogos enquanto 
o estádio do Cave não é reformado.

O time guaraense tem outra atração para o res-
tante do campeonato: contratou o técnico Wal-
demar Lemos, ex-técnico de grandes clubes bra-
sileiros, incluindo o Flamengo. Na diretoria tem 
Marcelinho Carioca.

Líder em audiência
O programa Todos pelo DF, ao vivo todas as ma-

nhãs de domingo na Rádio Atividade FM, é o líder 
de audiência no Distrito Federal durante o horário, 
de acordo pesquisa do Ibope.

O programa, que mistura música e informação, 
é apresentado pelos guaraenses senador Izalci Lu-
cas (e seu filho Serginho Izalci), Luciano Lima e 
Nyedja Genari.

Delmasso 
atende

 
O deputado distrital 

volta a atender os 
moradores neste 

sábado, 30 de março, 
na QE 17. Não preci-
sa agendar. Bastar ir 

lá das 8h às 12h.

Izalci cotado  
para a Educação

Por falar em Izalci, ele é o mais cotado para assumir 
o Ministério da Educação com a queda iminente do 
atrapalhado ministro Ricardo Vélez.

O nome de Izalci já havia sido sugerido ao 
presidente Bolsonaro pela bancada evangélica durante 
a formação do governo. Na época, o senador confirmou 
que, se convidado, aceitaria assumir o Ministério da 
área em que ele sempre militou.  

Nyedja Cidadã Honorária
Também por falar em Nyedja Genari, a guaraense 

contadora de estórias e histórias, vai ser agraciada 
com o título de Cidadã Honorária de Brasília, da 
Câmara Legislativa, proposto pelo ex-deputado distrital 
Raimundo Ribeiro e o atual distrital Cláudio Abrantes.

A entrega será dia 6 de maio, no plenário da Câmara 
Legislativa.

Médica cubana procura 
trabalho

Uma médica cubana, que preferiu continuar 
morando no Guará após o fim do convênio do pro-
grama Mais Médicos entre Brasil e Cuba, está pro-
curando trabalho como auxiliar de enfermagem ou 
cuidadora de idoso, já que não pode continuar tra-
balhando aqui como médica.

O contato dela é com o pastor Edson Fagundes, 
999332731.

Nova entrada para a Rebio
O presidente do Instituto Brasília Ambiental 

(Ibram), Edson Duarte, esteve em uma audiência 
na sede do instituto, na tarde de terça-feira (26 de 
março), com o secretário de Obras e Infraestrutura, 
Izídio Santos, para tratar a criação de acessos à Re-
serva Biológica do Guará (Rebio).

Baile de Gala
A administradora regional Vânia 

Gurgel pretende resgatar o char-
me do tradicional Baile da Cidade, 
em comemoração ao aniversário 
do Guará. O baile, que era conheci-
do pela elegância dos participantes, 
foi “avacalhado” pelos governos es-
querdistas de Agnelo Queiroz e Ro-
drigo Rollemberg ao ser transforma-
do numa festa popular. Antigamente, 
o traje obrigatório era esporte fino 
(homem com terno ou blazer e gra-
vata e mulher de vestido). Os convi-
tes eram disputados, porque era a 
oportunidade das pessoas mais tra-
dicionais da cidade se reverem.

Esse charme foi perdido nos úl-
timos oito anos, com a distribuição 
(gratuita) de convites de forma in-
discriminada e com fins eleitoreiros 
e o fim da obrigatoriedade do traje 
formal. Nos últimos bailes era co-
mum aparecer gente de calça jeans e 
camiseta, e até mulher de bermuda. 

O Baile da Cidade é o evento de 
gala do aniversário e requer essa 
exigência.

Para retomar esse charme, a ad-
ministradora está convidando os 
clubes de serviço – Rotary Club do 
Guará, Rotary Club Guará Águas Cla-
ras, Lions Clube do Guará Governa-
dor Almir – e Associação Comercial 
do Guará (Acig) para coordenarem o 
baile, como era antigamente. 





30 DE MARÇO A 5 DE ABRIL DE 2019 JORNAL DO GUARÁ4 

Copos e canudos de plástico terão 
que ser substituídos em 18 meses
Projeto da deputada guaraense Júlia Lucy foi  
aprovado pela Câmara Legislativa e dá prazo para o comércio se adequar à lei

Nesta quarta-feira 
(27), o plenário da 
Câmara Legislativa 

do DF aprovou projeto de 
autoria da deputada dis-
trital Júlia Lucy (Novo), 
moradora do Guará, que 

dá prazo de 18 meses para 
que os comerciantes do DF 
substituam copos e canu-
dos de plástico por mate-
riais biodegradáveis.

Esse é o primeiro pro-
jeto da deputada aprova-
do pela Casa. Ela é favo-
rável à substituição dos 
materiais plásticos, mas 
ressalva que o comércio 
precisa ter tempo para se 
adaptar. Hoje, não há ofer-
ta suficiente de material 
biodegradável no Distrito 
Federal.

A parlamentar foi a São 
Paulo conversar com fa-
bricantes de biodegradá-
veis e verificou que não há 
capacidade de produção 
que permita a aplicação 
da lei imediatamente. “Eu 
quero que a lei seja exe-
cutada. Então, a mudança 
não pode ser a toque de 
caixa”, disse.

A deputada defende 
que as leis precisam “fazer 
sentido”. Ou seja, precisam 
ser aplicáveis. Tanto que 
apresentou um outro pro-
jeto para revogar leis já em 
vigor que “não pegaram” 
e acabam esquecida. Ou, 
pior, leis que atrapalham o 
funcionamento do comér-
cio e, consequentemente 
a manutenção e a geração 
de novos empregos.

A deputada Júlia Lucy 
visitou a Junta Comercial 
do Distrito Federal (JCDF) 
na nesta quinta-feira (28 
de março). Recebida pelo 
presidente do órgão, An-
tônio Eustáquio Corrêa 
da Costa, ela reforçou sua 
defesa ao empreendedo-
rismo e numa política de 
governo que não atrapa-
lhe a vida de quem gera 
emprego e renda, e defen-
deu a desburocratização 
do processo de abertura, 
alterações e encerramen-

to de empresas.
“O Estado não produz 

riqueza. Quem produz ri-
queza são as pessoas, os 
empresários, os comer-
ciantes”, disse, lembran-
do que ela e o partido 
Novo trabalham para que 
as leis sejam justas e apli-
cáveis.

Durante o encontro, 
Antônio Eustáquio, o 
Tatá, falou de diversas 
melhorias que a Junta Co-
mercial está promovendo 
nos serviços oferecidos 

aos cidadãos e às empre-
sas do Distrito Federal. 
Entre os principais des-
taques, a emissão de to-
dos os tipos de certidões 
via internet com certifi-
cação digital; os serviços 
de constituição, altera-
ção e baixa, via internet, 
com certificação digital; 
a digitalização de livros 
mercantis e a utilização 
do Documento de Arreca-
dação, com compensação 
em até 30 minutos.

Visita à Junta Comercial
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Reforma tributária no DF é 
debatida na Câmara Legislativa

Vice-presidente da Câmara Legislativa, deputado  
guaraense Rodrigo Delmasso recebeu representantes 
o comércio varejista e do governo do DF para tratar da proposta

Nesta quarta-feira (27 
de março), o vice-
-presidente da Câ-

mara Legislativa (CLDF), 
deputado distrital Delmas-
so (PRB-DF), morador do 
Guará, debateu sobre a im-
plantação de uma reforma 
Tributária Distrital, no Ple-
nário da CLDF. O republica-
no recebeu representantes 
do comércio varejista e do 
governo do DF para tratar 
sobre a proposta que vai 
gerar mais empregos e eco-
nomia na mesa dos brasi-
lienses.

Delmasso disse que o ob-
jetivo da proposta é tornar 
o DF mais competitivo, para 
atrair novas empresas e ge-
rar empregos. “Começamos 
o debate com o setor vare-
jista. A nossa ideia é que no 
final do ano possamos fa-
zer uma sessão solene para 
entregar ao Governo do DF 
(GDF) uma proposta de re-
forma tributária por meio 
de projeto de Lei”, afirmou.

O secretário de Desen-
volvimento Econômico, Ruy 
Coutinho, falou da relação 
do governo com o setor pro-

dutivo. “É muito importante 
que tenhamos menos go-
verno e mais setor produ-
tivo ativo. A reforma tribu-
tária altera a estrutura dos 
impostos, falta moderniza-
ção no sistema tributário”, 
explicou.

DESEMPREGO  
AUMENTANDO NO DF

Segundo informações 
da Pesquisa de Emprego 
e Desemprego no Distrito 
Federal, realizada pela Se-
cretaria de Trabalho, Code-
plan, Dieese, em parceria 
com a Fundação Seade, a 
taxa de desemprego total 
ficou estável em 18,3%, em 
janeiro de 2019. Em relação 
a janeiro 2018, o número de 
desempregados no Distrito 
Federal aumentou em 22 
mil pessoas, resultado da 
expansão do nível de ocupa-
ção (mais 49 mil ocupados) 
em número inferior ao cres-
cimento da População Eco-
nomicamente Ativa (mais 
de 71 mil pessoas).

O presidente da Compa-

nhia de Planejamento do 
Distrito Federal (Codeplan-
-DF), Jean Lima, falou sobre 
ações que vão gerar empre-
gos e renda. “A gente tem 
feito reuniões e acordos 
com termos de cooperação 
com a Fecomércio e Sebrae 
para colaborar com a ge-
ração de emprego e renda. 
Temos um perfil de empre-
sários para uma política de 
crédito, queremos superar 
o desenvolvimento econô-
mico”, relatou.

Estiveram presentes na 
audiência pública: o secre-
tário de Fazenda, Planeja-
mento, Orçamento e Gestão, 
André Clemente; o secre-
tário de Desenvolvimento 
Econômico, Ruy Coutinho; 
o representante da Federa-
ção do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo do Dis-
trito Federal (Fecomércio-
-DF), Charles Dickens; o 
presidente do Sindicato do 
Comércio Varejista (Sind-
varejista) Edson de Castro; 
a deputada distrital Julia 
Lucy; e o presidente do Sin-
dicato dos Auditores da Re-
ceita do DF, Rubens Roriz.

O encontro reuniu representantes do governo e do empresariado

Nesta terça-feira, (26 de 
março), foi inaugurada 
a Sala do Empreende-

dor na Administração Regional 
do Guará. A sala, que é resulta-
do da parceria da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico, 
Secretaria Adjunta das Cida-
des, Administração Regional e 
Sebrae-DF foi criada para ar-
ticular ações públicas para a 
promoção do desenvolvimen-
to local, mediante ações locais 
comunitárias, individuais ou 
coletivas.

A Sala do Empreendedor, 
além de servir como um canal 
facilitador para abertura de 
negócios e regularização de 
atividades informais, oferece 
a oportunidade do empresário 
ou microempreendedor se ins-
crever e participar de cursos 
de capacitação, obtenção de 
CNPJ, emissão do Certificado 
do Microempreendedor (MEI), 
solicitação de emissão de no-

tas fiscais eletrônicas, orienta-
ção ao microcrédito e taxas es-
peciais, dentre outros serviços.

Estiveram presentes o sub-
secretário de Relação com o 
Setor Produtivo, Márcio Faria 
Júnior, o superintendente do 
Sebrae DF, Valdir Oliveira, o 
diretor do Sebrae Rodrigo Sá, 
o representante da Secretaria 
do Trabalho, Nilson Quirino, o 
consultor do Sesi/Sebrae, Car-
los Brito.

O microempreendedor 
Johnson Rodrigues, da Grifos 
Fotos Assessoria & Eventos, 
foi convidado pela admi-
nistradora do Guará, Vânia 
Gurgel, a cortar a fita da Sala 
do Empreendedor do Guará, 
representando todos os em-
preendedores da região. 

A sala oferecerá atendi-
mento de segunda a sexta-
-feira das 9h às 12h e de 14h 
às 17h na Administração Re-
gional.

Guará recebe  
Sala do Empreendedor
Espaço oferece várias oportunidades, 
como emissão de documentos, notas 
fiscais e orientações a quem quer investir
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Polícia Militar traz para o Guará projeto 
de proteção mútua entre moradores da 
mesma rua, condomínio ou quadra

Na proporção inversa do 
aumento da população, 
os efetivos dos órgãos 

de segurança da cidade – Polí-
cia Militar e Polícia Civil – vão 
sendo reduzidos por conta das 
aposentadorias e baixas e pela 
falta de recursos para a reposi-
ção de quem sai. Nesse vácuo, 
aumentam os índices de crimi-
nalidade em todo o Distrito Fe-
deral. De acordo com as ocor-
rências policiais registradas 
na 4ª Delegacia de Polícia, em 
2018 aconteceram 218 casos 
de flagrante de crimes no Gua-
rá, com 752 pessoas detidas, 

53 armas de fogo apreendidas 
e 90 veículos recuperados. Dis-
parado o pisca alerta da inse-
gurança pública, a Polícia Mili-
tar quer dividir a ações contra 
a bandidagem com os próprios 
moradores, através do projeto 
Rede de Vizinhos Protegidos, 
criado em Belo Horizonte e 
estendido para outras regiões 
do País e já em funcionamento 
nos Lagos Sul e Norte e agora 
no Guará. 

Nesta quinta-feira, o proje-
to foi apresentado ao primeiro 
grupo de moradores e líderes 
comunitários, no Centro de 

Ensino Fundamental 10, na QE 
46, pelo 4º Batalhão da Polícia 
Militar do Guará para começar 
a ser implantado na cidade. O 
projeto é simples e se baseia 
na solidariedade entre os vizi-
nhos, que podem se organizar 
em grupos de redes sociais 
para denunciar possíveis casos 
de assaltos, furtos, roubos, ou 
qualquer outro tipo de crime 
na sua rua ou condomínio, com 
o apoio e um canal direto com 
a Polícia Militar.

O projeto não tem custo 
nem para os moradores nem 
para os órgãos de segurança. 

Basta apenas um grupo de 
WhatsApp ou Facebook de vi-
zinhos, que se alertam quando 
perceberem algum movimento 
estranho ou presenciem algu-
ma ameaça ou crime nas pro-
ximidades, e acionam a polícia. 
Uma placa, cujo modelo e arte 
é fornecido pela PM, é afixada 
nos muros ou grades das resi-
dências da rua ou quadra, in-
formando que os moradores 
estão protegidos pelo projeto, 
com os números de contato 
da Polícia Militar em casos de 
emergência.  Além do canal di-
reto com a PM, os vizinhos po-

dem utilizar também um apito, 
mas desde que todos eles sai-
bam que aquele é um sinal de 
alerta.

REDUÇÃO DRÁSTICA DA 
CRIMINALIDADE

Com a implantação do pro-
jeto na cidade, a previsão é 
reduzir em cerca de 30% as 
ocorrências policiais no Guará. 
“A maioria dos crimes registra-
dos pela 4ª DP e pelo 4º Bata-
lhão da PM, é de roubo e furto 
a pedestre, a residências e em 
veículos (objetos retirados de 

REDE DE VIZINHOS PROTEGIDOS 

COMO S 
SOLICITAR A REDE

O primeiro passo é  
organizar os vizinhos num 

grupo de rede social e 
depois solicitar uma visita 

dos coordenadores do 
projeto para explicar o 
funcionamento da rede. 

 
Contato 991670891  

Capitão Arakaki
O projeto foi apresentado ao 
primeiro grupo de moradores 
nesta quinta-feira na QE 46
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Engenheiros, arquitetos 
e especialistas da área 
da engenharia falarão 

sobre inspeção predial, pla-
no de manutenção predial, 
gerenciamento e fiscaliza-
ção de obras, licenciamento 
e regularizações de obras 
perante os órgãos públicos, 
para síndicos, subsíndicos, 
conselheiros, funcionários e 
moradores de condomínios, 
no 4° Workshop organizado 
pela Abrassp - Associação 
Brasileira de Síndicos e Síndi-
cos Profissionais, agora com 
o tema Engenharia Condomi-
nial.

Engenharia faz a dife-
rença na administração de 
condomínios, e síndicos, 
subsíndicos, conselheiros, 
funcionários e moradores de 
condomínios, terão a opor-
tunidade de participar gra-
tuitamente do Workshop En-
genharia Condominial, que 
acontecerá na cidade do Gua-
rá-DF para gestores de todo 
o DF e Região Metropolitana, 
no próximo dia 30 de março 
sábado.

DESAFIOS
Síndicos enfrentam diaria-

mente desafios em seus con-
domínios. Ter profissionais 
competentes que os auxiliem 
é fundamental.É comum no 
mercado empresas que auxi-
liem apenas na gestão con-
tábil. Outra parcela tem tam-
bém a gestão jurídica. Poucas 
apresentam uma solução 
completa que realmente per-
mita ao síndico focar no que 
lhe é atribuição.

O engenheiro ou arquiteto 

na administração de condo-
mínios é muito importante. 
Um engenheiro civil é forma-
do para lidar com questões 
técnicas de construções e 
reformas, possuindo a capa-
cidade técnica de identificar 
a origem e a solução de pa-
tologias. Além disso, o Enge-
nheiro possui a capacidade 
de indicar novas técnicas que 
permita a redução de custos.

Um síndico, ao receber 
orçamento de reformas e ma-
nutenções, nem sempre pode 
escolher o que apresentar o 
menor preço. É ideal que se 
faça uma análise das propos-
tas apresentadas, consultan-
do o histórico da empresa e 
questionando as técnicas a 
serem executadas. Caso con-
trário, o barato pode se tor-
nar caro. O Engenheiro Civil 
faz esse meio-campo entre 
condomínio e empresas de 
engenharia.

Workshop de Engenharia 
Condominial no Guará

Palestra gratuita vai dar a oportunidade de oubir arquitetos 
engenheiros sobre os problemas mais comuns nos condomínios

4º Workshop de  
Engenharia  

Condominial no 
Guará

30 de março de 2019.
De 14h ás 19h30.

Valor: 2 quilos de 
 alimento não perecível.

Auditório do Centro de 
Educação Profissional 
Articulado do Guará 

Escola Técnica
 QI 29

Área Especial

dentro de veículos). São crimes mais fáceis 
de serem denunciados pelos moradores”, 
explica o capitão Renan Arakaki, coorde-
nador da Rede de Vizinhos Protegidos no 
Guará. 

A iniciativa de implantação da rede na 
vizinhança terá que partir dos próprios 
moradores, que, depois de organizados em 
grupos de redes sociais, pedem o apoio da 
Polícia Militar. “Estamos disponíveis para a 
explicar o projeto a qualquer grupo, basta 
agendar conosco”, explica o coordenador, 
que é também subcomandante do 4º Bata-
lhão da Polícia Militar. 

Onde foi implantada, a Rede de Vizinhos 
Protegidos reduziu a criminalidade em até 
40%, como é o caso de Belo Horizonte, e 
está se aproximando disso nas regiões onde 
já está em funcionamento no Distrito Fe-
deral. Além de Belo Horizonte, o projeto já 

alcançou mais 1 mil bairros em todo o esta-
do de Minas Gerais, de acordo com  levanta-
mento da polícia militar mineira, com previ-
são de atingir cerca de 200 mil pessoas até o 
final de 2019 no estado. 

DIVISÃO DE  
RESPONSABILIDADES

“Os moradores precisam se conscienti-
zar que segurança pública não pode conti-
nuar sendo atribuição somente da polícia. 
Tem que haver uma parceria entre os dois 
elos”, afirma Renan Arakaki. Segundo ele, 
os vizinhos tem mais condições de verificar 
algum movimento ou pessoa estranha nas 
proximidades de sua casa, o que facilitaria o 
trabalho da polícia na abordagem. 

“A ideia do projeto é que cada morador 
seja uma “câmera viva”, ou seja, os olhos da 
Polícia Militar naquela localidade e acio-
nando a PM caso seja necessário, e propor-
cionando também, uma aproximação entre 
a polícia e a comunidade”, explica o coorde-
nador. 

Além do 190, os moradores podem se 
comunicar direto com os militares, o que 
agiliza o atendimento. “Sabendo utilizá-las, 
as novas tecnologias são muito úteis entre 
os vizinhos, porque oferecem a possibilida-
de de as pessoas se conhecerem e estabele-
cerem vínculo para proteção umas das ou-
tras”, diz o subcomandante do 4º Batalhão, 
que alerta sobre o surgimento de projetos 
semelhantes na cidade mas com interesses 
financeiros, patrocinados por empresas de 
segurança com o objeto de vender serviços 
de monitoramento. “O projeto Rede de Vi-
zinhos Protegido não tem qualquer vínculo 
com esse tipo de comércio. Se por acaso nos 
grupos que solicitarem o apoio da Polícia 
Militar surgirem empresas querendo ven-
der seus produtos, não vamos participar, 
porque não há necessidade. Se bem organi-
zada, a rede funciona muito bem, sem ne-
cessidade de custos”, alerta. 

“Já havíamos pensado em implantar um 
projeto semelhante em nossa quadra e 

agora ficou bem mais fácil com o respaldo 
da Polícia Militar. É uma forma também de 
fortalecer a amizade entre os moradores”. 

WANDIR MORAIS 
Prefeito Comunitário da QE 42

“Esse projeto chegou em boa hora. Além 
da proteção, é uma forma também de 

aumentar a interação entre os vizinhos, 
que estão se dispersando cada vez com o 

advento da Internet". 
GICILEIDE FERREIRA 

Prefeita Comunitária da QI 22

“Temos uma rede semelhante na QE 46. 
Formamos um grupo de WhatsApp com 

todos os moradores, que dividem os 
alertas de qualquer movimento estranho 

na quadra. Com o apoio da Polícia Militar, 
fica muito mais seguro”. 

CÉLIA CAIXETA 
Prefeita Comunitária da QE 46
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E le foi considera-
do um dos prin-
cipais gurus que 

surgiram em Brasília. 
Consultado por políti-
cos, autoridades de go-
verno, diplomatas, so-
cialites, empresários, o 
Professor Gilvan tinha 
uma agenda disputada e 
atraia muita gente para 
seu consultório no Gua-
rá. 

Famoso na época, ele 
teve programas na TV 
Capital (atual Record), 
Rádio Globo AM, Rádio 
Capital e 93 FM, onde 
atendia aos ouvintes e 
dava conselhos.

Sob a doutrina espí-
rita, Professor Gilvan 
gostava de falar sobre 
seitas, misticismo e reli-
gião. Ele se dizia um es-
tudioso desses assuntos. 

“Tratamos o perispí-
rito e a reencarnação, e 
dos fenômenos que fo-
gem às regras das ciên-
cias exatas”, disse numa 
entrevista ao Jornal 
do Guará em junho de 
1992.

Na entrevista, ele ga-
rantiu que “os escânda-
los aparentes não vão 
abalar ou macular o go-
verno do (então) presi-
dente Fernando Color, 
um homem de coragem, 
sábio e que só pensa no 
melhor para o País”. Mas 
Color foi deposto no fi-
nal de 1992, cinco me-
ses após a entrevista.

Professor Gilvan pre-
viu também na entrevis-
ta que o então governa-
dor Joaquim Roriz seria 
candidato à presidência 
da República em 1994, 
mas não foi.

Mas esses erros de 
previsão não abalavam 
a crença na sabedoria 
do guru, que morreu em 
1994.

arquivo JG

Cidade já teve o seu guru
Professor Gilvan era consultado por políticos, autoridades, empresários, socialites, e  
dava conselhos sobre todos os assuntos, inclusive médicos
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RAFAEL SOUZA
À mesa no Guará

Uma cidade é feita de pessoas, 
lugares e a relação entre es-
tes. E se há um canto que 

melhor representa a relação afeti-
va entre os moradores do Guará é o 
La Bella Bistrô. Digo isso, em parte, 
pela tradição do lugar. Fundado pela 
empresária Laura Maria Rodrigues, 
aquela mesma da Loc Video (quem 
não lembra?), há 16 anos, a esqui-
na do comércio da QI 27, a mais 
completa praça de alimentação 
da cidade foi evoluindo de sor-
veteria para café e finalmente 
para um charmoso bistrô. 

No cardápio, claro, 26 sa-
bores de sorvete artesanais, 
produzidos em fábrica própria, 
com ingredientes italianos. Vale 
a pena provar o exclusivo sabor 
Pavê La Bella. Outros interes-
sante sé o de abacaxi, produzi-
do com doce da fruta feito pela 
própria dona da casa, e o de cheese-
cake, que leva pedaços da massa de 
biscoito característica da torta.  

Mas, vamos ao prato da sema-
na. A escolha foram bruschettas de 

muçarela de 
búfala de en-
trada. Uma 
entrada sim-
ples eu preci-
sa apenas ser 
fresca e bem 
montada.  E 
realmente 

eram impecáveis. Muçarela macia e 
fresca, alho finamente cortado, to-
mate, azeitonas pretas e manjericão 
para harmonizar. 

Na sequencia foi servido uma ba-
tata rosti de bacalhau (há ainda as 

opções de frango, charque camarão, 
quatro queijos e strogonoff de carne 
e frango). A montagem é realmente 
surpreendente. A batata, que é rala-
da na hora, vai à frigideira com pou-
quíssimo óleo, e isso reflete na cro-
cância da camada externa. Apesar 
de macia por dentro, não desmonta 
nem com o recheio cremoso. 

De sobremesa (por que não?), 
brownie de chocolate e amêndoas 
(também feito pela própria Laura, 
em uma receita aprimorada ao lon-
go dos anos) encimado de sorvete 

artesanal de creme. 
Refeição completa um bistrô 

muito agradável, que, às sextas-fei-
ras, ainda oferece música ao vivo de 
19h30 às 22h30. Obviamente, para 
acompanhar o charme dos pratos, 
toca-se apenas MPB, Jazz e Bossa 
Nova. 

Um cantinho tenro

LA BELLA BISTRÔ 

QI 27 bloco A loja 17 Guará II 
Todos os dias, das 12h as 24h

Fone: 3568.6458

Delivery pelo IFOOD

@labellaguara

As batatas Rosti saem 
em dois tamanhos, 
todas são feitas de 
batata Asterix raladas 
na hora e custam entre 
R$ 19 e 37. 
 
 
As bruschettas são 
parte de uma farta 
lista de itens para 
beliscar no cardápio
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JOSÉ GURGEL
umas e outrasProfessor Klecius

“QUEM  PODE,  PODE”    
O nosso governador, o milionário advogado Ibaneis Rocha, mais uma 

vez,  fez questão de demonstrar que realmente é milionário, expressan-
do-se, quando questionado sobre a cortesia de enviar seu jatinho parti-
cular para transportar o ex-presidente Michel Temer, que deixava a  pri-
são no Rio de Janeiro e precisava voltar para casa em São Paulo: “ISTO 
NÃO INTERESSA. O AVIÃO É MEU E EU FAÇO O QUE QUERO DO MEU 
DINHEIRO”.  É... Quem pode, pode,  quem não pode... fica só olhando. 

CONSTRUÇÃO  DE  UMA  NOVA  CASA  
Por falar em poder, o nosso milionário governador prometeu, duran-

te a campanha eleitoral,  que iria construir com dinheiro do seu bolso, 
todas as casas que fossem derrubadas pela AGEFIS.  Achamos estranho 
e esquisito o pronunciamento, mas como era época de eleição, não leva-
mos muito a sério. E, também, como advogado devia saber o que estava 
falando. No entanto, até agora, os invasores que tiveram suas casas(ou 
barracos) derrubados, estão esperando a construção de uma nova 
(quem sabe melhor e mais bonita!). Mas até agora...nada!  Ah! ... não fo-
ram construídas, porque quem derrubou não foi a AGEFIS... mas, sim, a 
nova  DF LEGAL.  O governador está ou não está cumprindo a promessa?

DELMASSO RENUNCIA À LIDERANÇA DA MAIORIA     
O deputado Rodrigo Delmasso  abdicou ao cargo de líder da maioria 

na CLDF, a partir de 25 de março. Deixará a base do governador ou, ape-
nas, a liderança? Tudo é possível, pois, na época do governador Rollem-
berg, Ele apoiava o novo candidato Dr. Ibaneis e continuava na base de 
Rollemberg,  inclusive com os cargos no governo!!!  

ADMINISTRADORA  PROCURA  SECRETÁRIO  PARA  
MELHORAR  A  SAÚDE  NO  GUARÁ   

Parabéns à nova administradora da cidade, Sra. Vânia Gurgel, que na 
semana passada esteve com a Coordenadora da Região Centro Sul e o Se-
cretário de Saúde, procurando apoio para melhorar o atendimento nas 
unidades de saúde do Guará. A senhora Administradora teve mais visão 
que seu padrinho político, ao entender que, primeiramente, devemos 
melhorar a nossa rede de atendimento e, aí, pensarmos em construção 
de hospital. O momento é de melhorias nas unidades que já temos e,-
também, de melhorar o atendimento. A comunidade do Guará está espe-
rando e pode ter certeza que se houver esforços para melhorar, iremos 
elogiar. O nosso compromisso é com a cidade, pois somos moradores 
deste querido Guará desde  1974.  São quarenta e cinco anos!!!  

CONFERÊNCIAS DE SAÚDE 
Já começaram as Conferências Regionais de Saúde no Distrito Fede-

ral, como preparação para as Conferências Estaduais (no DF, distritais) 
e Nacional. Estamos incluídos na etapa da Região Centro-Sul, que acon-
tecerá nos dias 03/04 às 19 horas e durante todo o dia 04/04, no Clube 
Saúde no SIA (SGAP ao lado da Caesb). Todos podem participar e dar a 
sua opinião. Participem!

PRECISAMOS  DEFENDER  O  SUS       
O tema principal da Conferência é “Democracia e Saúde”  e os eixos 

temáticos Saúde como Direito, Consolidação dos princípios do SUS(Sis-
tema Único de Saúde)  e Financiamento do SUS. É importante a partici-
pação para exigirmos  melhorias e, principalmente, defendermos o nos-
so SUS. Vamos lá... O SUS é nosso! E precisamos DELE cada vez melhor!!!  

PASSE  LIVRE  NÃO  PASSA  NA  CÂMARA   
O novo projeto modificando as regras do passe livre para os estudan-

tes parece que não passará na Câmara Legislativa. E, realmente, o proje-
to não precisa de modificações, mas sim de fiscalização quando o estu-
dante for utilizar o “passe livre”. É sempre assim no Brasil!!! O governo 
não consegue fiscalizar o cumprimento das leis e, aí, a saída é alterá-la 
ou acabar com elas.  O passe livre foi uma conquista dos estudantes e não 
é justo tirar este direito com uma canetada! É só melhorar a fiscalização.

Caindo a ficha
O DF andava clamando por mudanças, mas talvez por tanto esperar, cansou 

e mais uma vez erramos.
Fico besta de ver gente fazendo rasgados elogios a governos passados, 

principalmente ao coronel que sempre distribuiu mimos entre os puxas 
sacos que o bajulavam, sim aquele santo da Bezerra de Ouro. Lembram?

Me pergunto, onde vivem essas pessoas? Talvez muito longe daqui, 
certamente não é aqui no DF.

A verdade é que todas as passagens dele pelo governo sempre deixa-
ram rastros de irregularidades, principalmente em relação ao festival de 
grilagem e aumentos generosos  dados sem lastro para sustentar tal far-
ra, tudo para se manter popular e agarrado ao poder . Foi o que sempre 
reinou por aqui.

Distribuiu terras públicas como se fossem balinhas, uma farra pra nin-
guém botar defeito, isso num Estado totalmente sem estrutura para rece-
ber todos que para cá migravam.

 que aconteceu com essa brincadeira, o que a época aparentava pura 
bondade de um velho fazendeiro tratando bem o seu gado, não passava 
da mais reles enganação e tinha um alto preço a ser pago no futuro.

Hoje, o resultado é a Capital quebrada e sem força, sem um cristão 
que apareça pra melhorar essa situação caótica. O que aí se encontra está  
igual barata tonta, batendo cabeça sem saber como resolver os graves 
problemas do DF.

A grande e cruel realidade é que hoje o DF atravessa uma crise sem 
precedentes, sofrendo com esses erros do passado, provocado por esses 
pseudo governantes, tipo o coronel da Bezerra de Ouro e tantos outros 
incompetentes que por aqui passaram.

Esses, agarrados a um populismo que ainda se vê em estados ditos 
atrasados (pra mim todos são), ainda conseguem manipular a mente e 
a lembrança de alguns que  idolatram esses que faziam caridade com o 
dinheiro do contribuinte, mesmo sabendo que no futuro, essa irrespon-
sabilidade ia dar no que deu. A fatura chegou, e o resultado é a quebra-
deira geral.

Quem sabe se tivéssemos realmente vergonha e vontade de melho-
rar já teríamos banido essa cambada de aproveitadores que volta e meia 
aprontam, mas sempre jurando inocência tentando voltar de qualquer 
maneira, não importa o cargo, o importante é ficar na sombra da jaqueira.

São todos santos, mas até hoje nenhum milagre.
É mole???

Falta quórum pra foto
A farra tá boa aqui no Guará, invasões a granel e construções irregu-

lares ou suspeitas no atacado, tudo na base do “ninguém sabe, ninguém 
viu” e se viu faz de conta que não viu.

Sempre que se fala nesse festival de irregularidades que por aqui 
acontecem, alguns puxa sacos correm para fazer a defesa do malfeito.

As construções na orla do Guará II continuam em ritmo bastante ace-
lerado, mas nada de fiscalização, tudo dominado, como sempre, por mais 
que a população reclame continuam acontecendo, todos fazendo a já fa-
mosa cara de paisagem.

Quando vão a qualquer reunião com moradores, levam um monte de 
comissionados e puxas sacos para bater palmas e elogiar, nada de ques-
tionamentos ou perguntas embaraçosas, que não respondem ou não sa-
bem o que responder, dando as desculpas esfarrapadas de sempre.

Outro dia numa dessas reuniões que fazem apenas pra encher lingui-
ça, pois nada é realmente resolvido, o salão estava lotado (meia dúzia) 
numa escola particular, alguns comissionados pra defender a postura 
dos chefes em relação a cidade, numa rasgação de seda ridícula, apenas 
pra constar e dizer que realmente se preocupam com o que se passa por 
aqui, alguns faltaram apenas por acharem que não valia a pena se preo-
cupar com tão pouco, o que acontece por aqui não tem tanta importância.

A verdade é que não tinha quorum para tirar umas fotografias para 
colocar no Facebook ou Instagram, para uma bela propaganda política.

Não se pode mais aturar esse tipo de atitude de pessoas que se dizem 
responsáveis pela cidade, pois as reclamações são muitas em todas as 
áreas, mas parece que a turma que foi escalada para ouvir a população 
estava lá apenas para tentar se cacifar.
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A maioria dos acidentes 
poderiam ser evitados, 
porém, quando eles 

ocorrem, alguns conhecimen-
tos simples podem diminuir 
o sofrimento, evitar compli-
cações futuras e até mesmo 
salvar vidas. Como o próprio 
nome sugere, primeiros so-
corros são os procedimentos 
de emergência que devem ser 
aplicados a uma pessoa viti-
mada por algum acidente, vi-
sando manter os sinais vitais 
e evitando o agravamento, 
até que ela receba assistên-
cia médica (caso seja neces-
sário). É importante certifi-
car-se, todavia, de que haja 
condições seguras o bastante 
para a prestação do socorro, 

sem riscos. Um atendimento 
de emergência mal feito pode 
comprometer ainda mais a 
saúde da vítima.

TREINAMENTO
Os profissionais de uma 

academia grande, como a 
Água Vida, precisam estar 
sempre bem treinados e 
atualizados quanto às técni-
cas mais modernas e eficazes 
de lidar com situações de cri-
se. Por isso, no final de sema-
na passado, participaram de 
um curso extenso, ministrado 
pelo sargento bombeiro L dos 
Santos do Grupamento de 
Emergências Pré-Hospitala-

res, sediado no Guará. O gru-
pamento atende emergências 
médicas em toda a parte sul 
do Distrito Federal e é espe-
cialista em primeiros-socor-
ros e atendimento a traumas. 

Durante o curso os profis-
sionais da academia apren-
dem como lidar com uma 
parada cardíaca, asfixia, con-
vulsões, desmaios, hemorra-
gias, fraturas, queimaduras, 
infartos e outras diversas 
situações semelhantes, tor-
nando-o apto a fazer um pré-
-atendimento hospitalar de 
qualidade e encaminhar o in-
divíduo com segurança para 
um lugar onde ele receberá 
atenção de outros profissio-
nais.

Água Vida atualiza profissionais em Primeiros Socorros

Acidentes nem sempre podem ser evitados, e quando aconte-
cem em uma academia, é indispensável que os profissionais 

estejam preparados para lidar com a situação

Celeiro de artistas de 
Brasília, o Guará está 
sempre revelando no-

vos nomes. E agora, uma par-
ceria entre a rádio Zoom Mu-
sic, a escola Espaço Sonoro, 
TMJ3 produções e o estúdio 
Formigueiro, todos basea-
dos na cidade, oferece uma 
oportunidade dos músicos da 
cidade gravarem e jogarem 
suas músicas para o mundo. 

Os calouros, ou novos ta-

lentos, devem se apresentar 
ao vivo para uma banca de 
jurados na hamburgueria Ze-
pelim, reduto da música local, 
nos dias 2, 9 ou 16 de abril, 
sempre às terças-feiras, às 
20h. As inscrições podem ser 
feitas na hora ou na Espaço 
Sonoro (edifício Consei). 

Os melhores classificados 
ganharão uma sessão de fo-
tos e uma gravação profissio-
nal do estúdio Formigueiro. 

Em busca de 
novos talentos

Concurso no Guará oferece a gravação e distribuição de uma 
música autoral. Sônia Novaes, da Zoom Music, se une ao es-
túdio Formigueiro, à Espaço Sono e ao TMJ3 para a produção

Na praça Cívica, em 
frente à Administra-
ção do Guará e ao 

lado da Feira do Guará, o 
churrasco ficará por conta 
do Ribs on The Truck, Mon-
ter BBQ e Artesanal Burger 
, além da Kombi do Cole-
tivo 61, bar de economia 
compartilhada de Brasília, 
das cervejas artesanais da 
Fusbier e da Sucopira. 

O evento é embalado 
pelo som de Bartô Blues, 
músico guaraense que toca 
o melhor do blues e do 
rock mundial. 

BARTÔ BLUES
O compositor, vocalista 

e guitarrista Bartô Blues é 
pernambucano, radicado 
no Guará há 34 anos, onde  
desenvolve suas letras e 
canções a partir de temáti-
cas variadas, que vão des-
de assuntos relacionados 
ao universo motociclístico 
(músicas que falam de via-
gens, estradas e aventuras) 
até temas relacionados ao 
amor e à dor, exemplificada 
na melancolia de algumas 
canções como, por exem-
plo, “O Poder do Blues” e 

“Blues da Solidão”.
A maior parte do reper-

tório é composta por relei-
turas de clássicos do Rock 
e Blues, além de diversas 
músicas que abordam os 
temas diversão e rock`n 
roll. A essência da propos-
ta é vivenciar, juntamente 
com o público, a diversida-
de cultural brasileira e mu-
sical através da interpreta-
ção das canções de blues 

e rock em português e in-
glês. A intenção é divertir o 
público com o bom Blues e 
Rock`n roll. 

O jornalista da cidade 
Cláudio Mello, ao conhecer 
o trabalho de Bartô Blues, 
definiu muito bem suas im-
pressões sobre a qualidade 
musical do artista: “Bartô 
Blues é hoje, consenso en-
tre os apreciadores desse 
gênero musical. Para quem 
pensa que Blues é apenas 
sinônimo de melancolia, 
mudará sua opinião”.

Guará em Brasa 
churrasco, cerveja e blues na Feira do Guará

Nos sábados de abril, o 
Jornal do Guará e a Kom-
biando trazem o charmo-
so e intimista Guará em 
Brasas. São foodtrucks 
retrô servindo churrasco e 
cerveja, além do blues do 
guaraense Bartô
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E ste domingo é dia 
de sair de casa cedo 
para curtir a Rua do 

lazer do Guará. Em cada 
edição a comunidade se 
reúne para proporcionar 
atrações ao público. No 
comércio da QI 27, onde 
o público se concentra, o 
radialista e ex-adminis-
trador Joel Alves comanda 
um show com apresenta-
ções de dança, muita mú-
sica, sorteios de brindes e 
gincanas. 

A academia Easy Fit, 
que tem sua sede justa-
mente na avenida central 
do Guará II, vai promo-
ver uma corrida de rua de 
8km, que vai sair do meio 
da Avenida Central e con-
tornar metade do Guará 
II passando pelas quadras 
pares. Mais de mil corre-
dores são esperados para 
o evento que larga cedi-
nho, às 8h. 

Se de manhã é tempo 
de esporte e relaxamento, 
com ioga e taichichuan, 

à tarde entra em cena o 
Batidão Sonoro e a Rádio 
Cerrado levando muito 
música feita no Guará para 
a rua. E também é hora de 
chegar ao Consei para o 

Guará com Cerva.

GUARÁ COM CERVA
Um espaço para comer 

nos melhores foodtrucks 
de Brasília, beber os ex-
celentes chopps Oktos, 
servidos pela Máquina do 
Chopp (Pilsen, American 
IPA, Prima Premium La-
ger, Weissbier, Witbier e 
Porter) e ouvir música de 
excelência. Tudo isso no 
domingo, durante e depois 
da Rua de Lazer, atrás do 
edifício Consei. 

No palco, montado pela 
Kombiando, apresentam-
-se Luciana Amaral e ban-
da, Karla, Valter e J. Roque, 
todos representando a Es-
paço Sonoro, a mais tradi-
cional academia de música 
do Guará. Representando 
o estúdio Formigueiro en-
tram, após as 18h, a ban-
da Kabeçotes Valvulados 
e Armada Pagu, com rock 
e blues feitos no Guará. O 
Guará com Cerva é uma 
iniciativa do grupo Mães e 
Filhas do Guará e do Jornal 
do Guará.

Rua do Lazer  
tem corrida, música, dança e meditação

Neste sábado (30 de 
março), às 21h, a bra-
siliense Mariana Ca-

melo vai lançar o segundo 
trabalho autoral, intitulado 
Fragmentos, na cervejaria 
Criolina (SOF Sul, na Região 
do Guará). O EP possui seis 
composições produzidas em 
diversos momentos da vida 
profissional da artista. 

O show promete diversos 
momentos especiais, entre 
eles o lançamento do clipe 
produzido para a música de 
trabalho: Quebrando as leis. 

Além das músicas novas, 
Mariana vai cantar sons 
do primeiro trabalho au-
toral, o álbum Contradição 
e outras estórias (2013), 
e interpretará canções de 
artistas nacionais e inter-
nacionais, dos quais diz ter 
“bebido na fonte”, como Ja-
nis Joplin, Pink Floyd, entre 
outras surpresas. 

MARIANA
Cantora, compositora e 

instrumentista, Mariana Ca-
melo iniciou sua carreira 
musical em meados de 2005, 
aos 14 anos. Suas maiores in-
fluências vêm do hard rock, 
pop e blues, com sonoridade 
moderna e raízes do bom e 
velho rock’n roll. 

Foi selecionada, em 2017, 
pela Toma Rock Transaméri-
ca para tocar no Brasília Ca-
pital Moto Week. Em 2015 
venceu a 2ª edição do con-
curso Uma Banda da Cidade, 
realizado pela Promove Pro-
duções, quando foi premiada 
para tocar no palco do Bra-
sília Bier Fest, entre outros 
eventos no Distrito Federal. 

Mariana possui dois sin-
gles: De onde a noite vem 
(2015), no formato Lyric 
Video; e Teu Mundo (2017); 
ambos disponíveis no You-
tube.

Mariana Camelo 
lança novo disco

Lançamento do EP 
Fragmentos de  

Mariana Camelo

30 de março (sábado), a 
partir das 21h. 

Cervejaria Criolina, Setor 
de Oficinas (SOF) Sul, 

quadra 1, conjunto B, lote 
6, Guará 

Ingressos: R$ 20. 

Artista já tocou no Brasília Capital Moto Week de 2017, sele-
cionada pelo Toma Rock da Transamérica, e no Brasília Bier 
Fest, pela 2ª edição do concurso Uma Banda da Cidade e fez 

parte da coletânea Uivo 2018, do Jornal do Guará

Durante a Rua do Lazer, será realizada a Primeira Corrida 
do Guará, promovida pela academia  Easy Fit. A corrida terá 
largada às 8 horas da manhã e terá um percurso de 8km. As 
inscrições e a retirada da camiseta podem ser feitas na aca-
demia, que fica na cobertura do Ed. Flórida Center na QI 31

Domingo a avenida Central do Guará será mais uma vez 
fechada ao trânsito de veículos e aberta à comunidade
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JOEL ALVES
Guará vivo

Curta as rápidas
- PERIODO DE FESTAS – Com o final das 

chuvas previsto para este final de mês 
começam a surgir as festas ao ar livre. 
A cabeça dos produtores culturais está 

fervilhando e teremos muitas novidades.
 

- O TRADICIONAL SÃO JOÃO DO GUARÁ 
– Sempre com novidades, a 4ª edição 

da festa mais tradicional da Cidade vai 
trazer muitas novidades sempre com 
segurança, organização e carinho. Vai 
ser no final de Junho, dias 22, 22 e 23. 

Aguarde.  
 
 
 
 
 
 

 
- O GUARÁ PARK MERECE RESPEI-

TO – Está muito confusa a obra na pista 
central na antiga Colônia Agrícola Águas 

Claras realizada pela Novacap. Pouca 
sinalização falta de informação para a 

comunidade e a reclamação dos comer-
ciantes que ficarão sem estacionamento.  

Uma confusão
 

- 4º WORKSHOP DE ENGENHARIA 
CONDOMINIAL NO GUARÁ – Vai acon-

tecer neste sábado (30/03) no Auditório 
da Escola Técnica do Guará (EQ 17/19) 

a partir das 13 horas. Trata-se de evento 
importante para os síndicos do Guará. 

Compareçam. 
 

- MUITAS ATIVIDADES NO LAZER – 
(31/03) Programação extensa organizada 

pela Administração do Guará e pela 
comunidade em toda a extensão da Pista 
Central. De capoeira, corrida, sorteio de 
brindes a ginástica nas quadras, vai ter 

de tudo, principalmente na manhã.
  

- VAI TER CORRIDA NA RUA DE LAZER 
– A Promoção é da Academia Easy Fit e 
deve acontecer no começo da manhã. A 

largada vai ser na frente da Academia na 
QI 31. Informações na Academia.  

 
- VAI TER GINÁSTICA NAS QUADRAS 
NO LAZER – A animação das meninas 
e dos meninos da ginástica vai estar na 

Pista Central logo cedo. 
 

- VAI TER TAI CHI CHUAN NO LAZER – 
Vai acontecer no dia 31 de março ao lado 

da Panificadora Pão Nosso, dentro das 
programações da Rua de Lazer. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

GUARÁ 50 ANOS
Programação especial em maio

 Um conjunto de atividades está sendo preparada para o mês do 
aniversário do Guará, pela Administração do Guará.  Começa com o 
Desfile Cívico, Baile, Exposições, diversas atividades culturais e es-
portivas, Baile  e a realização de uma Rua de Lazer Especial com 
muitas atividades na Pista Central do Guará II. As atividades do cin-
quentenário do Guará também vai se estender para a Rede de Ensino 
Público, para o Ensino Particular e várias outras entidades também.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Clube Na Nossa Esquina 
Um Projeto criativo e que vem se apresentando em várias cidades 

do DF valorizando a música autoral. O produtor guaraense Luciano 
Monteiro (Grande Lu), repete o sucesso do projeto TEMOS NOSSO 
PRÓPRIO TEMPO, que contava a história sob a visão do ativista cul-
tural do Guará, Ricardo Retz. O projeto tem o patrocínio do Fundo de 
Apoio a Cultura que tem apoiado projetos importantes para todo o DF. 
Ele já passou pelo Guará, Águas Claras, Amanhã vai ser em Taguatinga 
Sul no Mercado Sul Vive, na QSB 13, a partir das 16 horas e em maio 
está previsto para Vicente Pires. 



Promoção válida até 31/01/2019 ou enquanto durar o estoque.

 QUEIMÃO  
DE ESTOQUE

3362.6230 
SIA TRECHO 3 NOROESTE/SAAN

3213.7800
CIDADE DO AUTOMÓVEL 

3363.9099

45.990,00

Grand Siena 1.4
COMPLETÃO
SÓ


